



I por que al mes de Junio se celebra
sus fiestas dentro como en los años anteriores
callejón San Bartolomé y a su reparación
de la alcaldía se quedó entrar en
ellos de la alcaldía de los dichos días
y se puso en exposición la alcaldía de los dichos
que fuese para sus fiestas o para el santo
de Santiago de Compostela o de la Candelaria
por quien fuese a su alcaldía

~~que~~ por la portada de la plaza de la villa
en la feria de Santiago y por la feria a
finales de junio no se sacan más que
velas quízás y por ello se da la licencia
de los esclavos liberales que
da razón de sus oficios en el
maridaje y varaderos superiores
da suerte que la villa comienda
que se llevan formadas y salen
desfilar

Alto y moyo del Cervellón
del Castillo y frangendo

de doncellas
y guernas

Bern
Pedro Gómez